



FAMILIEN-COASTER-SCHNEISENFEGER.

Die Strecke verläuft vom Alpkopf zum Högsee – der Einstieg befindet sich in einem alten Sägewerk neben dem Restaurant Seealm Hög. Von hier aus wird man bereits in der Rodel sitzend bis zum Alpkopf hoch gezogen. Oben angekommen geht's für alle Rodelbegeisterten über eine inszenierte Strecke von 1,5 km mit bis zu 40 km/h zurück zum Speicherteich Hög. Sommer & Winter in Betrieb.

Täglich von 11.30 bis 16.10 Uhr geöffnet.
Bei der Mittelstation Alpkopfbahn.

Bitte beachten Sie die aktuellen Covid-Teilnahme- & Nutzungsbedingungen auf unserer Website www.serfaus-fiss-ladis.at

A summer and winter toboggan run. The route extends from Alpkopf to Högsee – the entrance is in an old sawmill right by the Seealm Hög Restaurant. From here, you are pulled up to Alpkopf, seated in the toboggan. On the way up, you can already learn some exciting details about the timber industry. From the top, all toboggan lovers whizz down a specially designed 1.5 km route to the Hög Reservoir with up to 40 km/h.

Open daily from 11.30am until 4.10pm.
At the Alpkopfbahn mid station.

Please note the current Covid 19 conditions of participation at our website www.serfaus-fiss-ladis.at

Preise . Prices	Erw./Adults	Jugend/Youth *	Kinder/Children **
1 Fahrt . 1 ride	€ 8,50	€ 7,80	€ 6,20
1 Fahrt inkl. Berg- & Talfahrt Alpkopfbahn 1 ride incl. ascent & descent Alpkopfbahn	€ 25,90	€ 22,40	€ 18,00
4 Fahrten . 4 rides	€ 32,50	€ 28,50	€ 24,00
4 Fahrten inkl. Berg- & Talfahrt Alpkopfbahn 4 rides incl. ascent & descent Alpkopfbahn	€ 49,50	€ 42,50	€ 36,50
Foto Schneisenfeger / Photo Schneisenfeger	€ 4,30	€ 4,30	€ 4,30

* Jugendliche Jhg. 2003 – 2006. youth: born between 2003 – 2006
** Kinder bis Jhg. 2007 . children: born 2007 or later

WE ARE FAMILY.®

 Österreich

 Tirolo

